
 

第２回大谷口中学校運営協議会が行われました！！ 

１１月２日（木）に第２回大谷口中学校運営協議会が行われました。今回の協議会では、運営協議会委員の

皆さんに、第１回学校運営協議会での熟議テーマ「大谷口中学校の取組の積極的な発信」について、前回いた

だいたご助言をもとに、これまでに学校が取組を進めてきたことについて発表しました。１つ目は、ホームペ

ージのリニューアルを機に、職員間でもホームページに関する研修を行ってきましたので、その様子を発表し

ました。運営協議会委員の皆様に実際にホームページを見ていただくことで、取組を評価していただきまし

た。２つ目は、新たに導入したお便り配信アプリの活用により、確実に保護者に情報が伝わるようになったこ

とや、学校の業務改善が進んだことについて、アプリを紹介しながら現状をお伝えしました。 

前回運営協議委員の皆様にご助言いただいた、情報発信の大切さとその裏側にあるリスクにしっかりと目を

向けながら、よりよい運用を進めてまいります。 

 


